

# 中学校だより



第14号  
令和7年12月24日発行  
校長 江頭 満江

令和7年度 武雄北中学校の学校教育目標

「志を持ちゆめ実現を目指す人」 「自ら学びを求める人」 「心身ともに健康な人」

## 2学期前半が終わり、冬休みに入ります

2学期は落雷による破損個所が多く、特に公衆電話の復旧には時間がかかり保護者のみなさまには大変ご迷惑をおかけしました。どうにか全ての復旧工事終了のめどが立ちました。

生徒の学校での様子は、今まで多くの行事や学びがありました。様々な場面で生徒会を中心となり準備・運営、活動する姿が見られました。主体的に行動し、学校をより良くしようとする生徒たちの姿に、大きな成長を感じた2学期前半でした。学年ごとに実施した行事も、大変意義深いものばかりで、仲間と協力し、集団で行動する大切さや、地域の一員としての自覚を深めること、思いやりや相手の立場に立って考える心を育んできました。

さて、本日全校集会がありました。その中で話したことの一部をお伝えします。「これから年末年始を迎えます。この時期は一年を振り返るよい機会です。今年うまくいったこと、頑張れたことは、来年さらに向上させてください。一方、うまくいかなかつたことや課題が見つかった人もいるでしょう。それは決して悪いことではありません。来年、再度チャレンジするための大切な気づきです。この休み、家庭で振り返りをして家族の方と話をしてください。そして2026年の目標を設定してください。」と話しました。年末年始に家庭での団らんの時間を設けていただき、お子様と一緒に振り返りを行っていただくとありがたいです。

1月8日から学校が始まります。体調管理に気を付けていただき、充実した冬休みとなるようお願いします。

## 新生徒会組織決定！！

12月8日（月）生徒会長立会演説会・選挙があり、新生徒会長が決まりました。その後本部及び委員会の組閣を検討し、新生徒会組織を決定しました。これから先輩方が創ってこられた伝統ある武雄北中学校を新生徒会役員が中心となり全校生徒を導いていくこととなります。最初は分からぬことばかりで戸惑うことも多いかと思いますが、3年生から引継ぎをしっかりと行い、充実した生徒会活動ができるように計画・運営をしてください。

本 部	委員会	委員長	副委員長
会長	総務		
副会長	文化		
議長	生活安全		
書記	保健体育		
	環境ボランティア		

## 校内ロードレース大会実施しました。

当初の予定では、12月19日（金）に行うこととしていましたが、インフルエンザの流行にため、12月23日（火）に実施しました。朝は冷え込みましたが、4時間目には気温は上がり、大変良い天気のもと行うことができました。武内保育園からも応援に来ていただき、走っている生徒たちに力強い声援を送ってもらいました。さらに飲み物等の差し入れをいただきました。

生徒たちは、この日のために、2週間業間体育の時間練習に励んできました。校庭を走る姿から「自分の記録を少しでも更新しよう」「最後まで止まらずに走りきろう」という前向きなエネルギーを感じていました。その積み重ねがあったからこそ、本番の力強い走りにつながったのだと確信しました。最後まで一生懸命に走りぬく姿に感動しました。全力で取り組む姿は、本当に素晴らしいかったです。



ホームページをご覧ください！

【HPアドレス】

<https://www.education.saga.jp/hp/takeokita-j/>

【QRコード】

